

## Admisión en Magallanes

# 78,1% de los postulantes quedaron en la universidad

Los postulantes a la educación superior conocieron ayer cómo les fue en esta etapa. De igual manera, a nivel nacional, las autoridades develaron importantes cifras ligadas al proceso de admisión a universidades, donde hubo 158.219 personas seleccionadas, un aumento de 5,1% respecto al año anterior.

El aumento de mujeres seleccionadas creció en un 5,4% en relación a 2024. Esto repercute en una mayor presencia en carreras denominadas STEM, que están vinculadas a la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, que llega a 32%, dos puntos porcentuales más.

### En Magallanes

Un total de 580 postulantes corresponde a establecimientos particulares subvencionados, que representa a un 47%; 410 de establecimientos públicos, equivalente a un 33%; y 255 egresados de establecimientos particulares, equivalente a un 20%.

Del total de postulantes de la región, equivalentes a 1.584 quedó seleccionado el 78,1% es decir, 1.245 postulantes.

En Punta Arenas hubo un total de 1.023 seleccionados, Natales 163 postulantes, en Porvenir, 39 y en Cabo de Hornos, 20.

